

Tool: 04

Information: Soziale Folgen



Du hast bereits Infos zum **Thema Alkohol** erhalten.

Jetzt lernst Du,

welche soziale Folgen Alkohol hat.

Lies Dir nun den Text durch.

Soziale Folgen von Alkohol

Alkohol verändert das Zusammenleben

Alkohol ist nicht nur für den Menschen selbst gefährlich.

Sondern auch für die Familie.

Zum Beispiel:

Die Kinder sind dabei,
wenn Vater oder Mutter trinken.

Für Freunde und Freundinnen ist Alkohol gefährlich.

Sie denken vielleicht:

Ich muss auch Alkohol trinken.

Alkohol-abhängige Menschen können
den Arbeitsplatz verlieren.

Dann haben sie kein Geld mehr.

Oder die Partner trennen sich.

Betrunkene Menschen sind für andere gefährlich.

Sie sind oft gewalttätig.

Wenn Partner oder Freunde trinken.

Alle leiden darunter,

wenn eine Person Alkohol-abhängig ist:

- Partner und Kinder
- Freunde
- Arbeitskollegen

Kinder wollen ihren Eltern helfen.

Sie kümmern sich um Geschwister.

Sie übernehmen große Verantwortung.

Die Kinder sind oft überfordert.

Sie sind unsicher und ängstlich.

Die Partner von Abhängigen leiden auch.

Sie wollen ein normales Leben führen.

Oft kümmern sie sich um alles.

Dabei werden sie oft selbst krank.

Denn für Abhängige ist der Alkohol wichtiger als der Partner.

Quelle:

Deutsche Hauptstelle für Suchtfragen (Hrsg.) (2020): Alkohol ist riskant. Ein Heft in Leichter Sprache. 4. Auflage. S. 11, 16.